

Dokumentarfilm für Schüler im Filmpalast

Dass Sensibilisierung gegen Diskriminierung und Extremismus in Zukunft auch Sache der Schulen sein wird, ist mittlerweile klar. Eine Gelegenheit dazu bietet die Vorführung des Dokumentarfilms „Wir sind die Juden aus Breslau“ am Freitag, den 18. November im Filmpalast Hohenzollernring. Die Vorstellungen speziell für Schulgruppen finden um 10 und 10:45 statt. Mit Darstellungen von 14 Lebensläufen jüdischer Holocaust-Überlebender, darunter auch Anita Lasker-Wallfisch, zeichnen die Regisseure Dirk Szuszies und Karin Kapers das Bild jüdischer Gemeinden vor, während und nach dem Dritten Reich. Im Anschluss findet ein Filmgespräch mit Szuszies statt. Die Karten kosten 5 Euro, Anmeldung unter koeln@cinplex.de.